

Informaciones de anoche

¿Se pudo socorrer Monte Arruit?

El coronel Riquelme afirma que si; propuso lo contrario el general Berenguer de cuyo dictamen fueron los generales...

El concurso provincial de ganados

Hoy a las once de la mañana se verificó en la casa de Ganaderos, instalada en el paseo de la Victoria, contigua a la exposición de ganados...

Segundo premio: desierto. Sección veinte.

Sección veinte.—Primer premio: cuatrocientas pesetas a don Florentino Sotomayor. Segundo: doscientas pesetas a don León G. Bartolomé.

La banda municipal de Madrid

Las localidades abonadas Se ruega a los señores que tuvieron abono en las corridas de toros de años anteriores...

Lo que nos vamos a divertir La víspera de Feria

Esta mañana llegó a esta redacción la siguiente carta, que por su interés publicamos íntegramente. «Señor director de LA VOZ.—Presente.

Acta de certificación

En la ciudad de Córdoba, a veintitrés de mayo de mil novecientos veintitrés, reunidos los que suscriben, jurados calificados...

Sección de Primera Enseñanza

Se ha elevado al ministerio una instancia presentada por las Hermanas del Colegio de Jesús Nazareno, solicitando se les conceda la subvención que establece la Real orden de 18 de marzo último.

Sección de Primera Enseñanza

Se ha elevado al ministerio una instancia presentada por las Hermanas del Colegio de Jesús Nazareno, solicitando se les conceda la subvención que establece la Real orden de 18 de marzo último.

Por los pueblos

La guardia civil de Cafete de las Torres ha denunciado a aquel juzgado municipal a nueve vecinos de dicho pueblo o caseríos...

DE MONTILLA

Homenaje al conde de la Cortina.—En el salón de actos que en su domicilio social posee el Sr. D. Agustín Aguirre...

FUNERALES

En la iglesia parroquial de San Andrés se han verificado solemnes funerales en fúlgido por el alma de la respetable señora doña Inés Pérez de Borrego...

Gobierno civil

Licencias de orza Le han sido expedidas licencias de uso de armas y para caza a las personas siguientes: Don Juan Luis Tirado Gordon...

TRIBUNALES

Supensión Con motivo de la celebración de los festejos de Nuestra Señora de la Salud, se han suspendido hasta el lunes próximo...

Gigantes y cabezudos

A las siete de la mañana del 25, primera día de Feria de Nuestra Señora de la Salud, se tocará a diana por la Banda municipal, Sección de cornetas y Banda del regimiento de la Reina.

Identificación de un cadáver

Esta mañana personó en el juzgado de instrucción de la izquierda un hombre manifestando que el cadáver del joven que ayer fue arrojado en la plaza de Sevilla era el de su hijo Rafael Pérez Pérez...

MILITARES

El próximo día 29 pasará por Córdoba con dirección a Madrid, el Tercio Extranjero de África. En la estación les será servido un tren continuado luego al viaje.

Programa para mañana

Mañana primer día de feria se celebrará los siguientes festejos: A las siete de la mañana celebrará el Ayuntamiento la cabalgata de gigantes y cabezudos...

Información telefónica

El Raisuni solicita la jefatura de las tres zonas de Melilla, asumiendo el mando

Se reducen los gastos de Marruecos en dos millones diarios.—La votación de don Melquiades se considera exigua y su discurso de pura fórmula.—¿Dimite el presidente del tribunal de acas?—Final de la sesión del Congreso.—¿Un alto cargo a Muley Aftid?—Un artículo de "La Epoca"; situación y acontecimientos graves en Marruecos.—Comentario a la situación política.—Fijamente dimitirá Alcalá Zamora el sábado o el martes próximo, coincidiendo con la salida de Romanones.—Una propuesta del Raisuni solicitando la jefatura de las tres zonas de Marruecos y el mando absoluto.—Parte oficial de Marruecos.—La entrega de la bandera a los Regulares de Ceuta se efectuará mañana.—Dimisión de Poincaré.

(De la "Agencia Febus")

De Madrid

Madrid 25, de la 1'16 a las 3'50 m.
CONGRESO
Final de la sesión

Se procede a la votación de secretarios resultando elegidos los señores Arderius, por 75 votos; Vázquez, por 74; Sarredell, por 73; y Gil de Biedma, por 35.

Pasan a ocupar la mesa los elegidos. Don Melquiades Alvarez ocupa la presidencia con el ritual acostumbrado.

Comienza su discurso agradeciendo la votación con que se lo ha favorecido. Mi agradecimiento — dice — es tanto mayor cuanto que yo carezco de méritos y títulos suficientes para alcanzar mercedemente tan alto honor, y así vuestra elección más la concepción como resultado del afecto y la amistad que me profesáis.

Continúa diciendo que desde su puesto será un esclavo del deber y amparará todos los derechos, procurando en todo momento que la luz respaldada, pues las Cortes deben funcionar bajo una luz meridiana. Desde esta tribuna será un defensor acérrimo de todos los derechos y obraré con la mayor rectitud, esperando que todos contribuyan desde sus escaños a resolver los problemas que tanto interesan a la patria, discutiendo con serenidad y demarcando en toda ocasión las pasiones que bien del país.

Se concede un voto de gracias a la Mesa de edad y se procede a elegir la comisión de incompatibilidades.

El señor Prieto hace uso de la palabra para pedir que se lean varios artículos del reglamento, protestando de que no figure ningún socialista en la comisión.

El presidente dice que habiendo muchos minorías se había pensado en designar un representante que las representara en la comisión.

El ministro de la Gobernación dice que en representación de las izquierdas figura el señor Guerra del Río.

El señor Prieto insiste en que hay incompatibilidades, ya que algunos de los designados son funcionarios.

El señor Nogués dice que él no tiene noticias de la elección de Guerra del Río y se adhiere a las manifestaciones del señor Prieto.

Se procede a la elección de la comisión de incompatibilidades, resultando designados los señores Argente, Cañal, Anido, Guerra del Río, Villamil y Martí.

Vuelve a hablar el señor Prieto, manifestando que ahora, después de efectuada la designación, se comprueba lo justificable de su protesta, pues los señores Argente y Martí, integrantes de la comisión de incompatibilidades, son funcionarios, estando, por consiguiente, fuera del reglamento.

El señor Alvarez le contesta exponiendo fundamentos legales.

Insiste el señor Prieto en su protesta, y pide que se haga constar en acta.

El presidente: Muy bien, se consignará.

La entrega de la bandera de los Regulares de Ceuta

El acto de la entrega de la bandera a las Fuerzas Regulares de Ceuta no se verificó el día 28 como se había anunciado, sino el día 27 a las diez de la mañana.

No se permitió la entrada en el Retiro, donde ha de celebrarse dicho acto, más que a las personas invitadas o muy conocidas.

Se comenta que con estas medidas se resta al acto el carácter popular que había de darsle el homenaje, después de haberse anunciado en forma tal que se proponían presenciarlo muchísimas personas.

También se comenta que la llegada de los trenes especiales no coincidirán con la hora en que esperaba su llegada el público.

Inauguración de un sanatorio

Hoy a las once de la mañana será inaugurado por Su Majestad la Reina Doña Victoria el sanatorio antituberculoso enclavado en el Humeral.

Un banquete en la Nunciatura

En la Nunciatura se ha celebrado un banquete en honor de los envidados del Papa, petadores de la Rosa de Oro concedida por el Pontífice a la Reina Doña Victoria.

Asistieron al acto el presidente del Consejo de ministros, el marqués de Alhucemas, el ministro de Estado señor Alba, el de Gracia y Justicia señor conde de Romanones, el jefe superior de Palacio y las autoridades.

El ministro de la Guerra

El señor Alcalá Zamora ha manifestado que aunque se ha dicho que iría hoy a Oñate y a las prácticas militares que han de celebrarse, no sabía si podría o no asistir a ellas, ni tampoco sabía si podría ir a Carabanchel con motivo de la revista de las fuerzas de Regulares.

Noticias y comentarios

Continúa siendo preferente tema de las conversaciones en los círculos políticos la actitud del ministro de la Guerra, señor Alcalá Zamora, siendo objeto de comentarios. También se habla de los que se consideran como probables sustitutos.

En primer término se indica al señor Villanueva Laboyer, hijo del actual ministro de Hacienda. También se dice que formará parte del ministerio un reformista.

El señor Alcalá Zamora explica la queja de don Indalecio Prieto por no designarse un socialista que forme parte de la comisión de incompatibilidades, diciendo que aquel se había puesto de acuerdo con el señor Lerroux para la designación de un candidato. El señor Lerroux dió el nombre de Guerra del Río, que ha sido designado.

Alcalá Zamora persiste en su actitud.—La reducción de gastos en Marruecos

Personas que se tienen por bien enteradas aseguran que la entrevista celebrada entre el marqués de Alhucemas y Alcalá Zamora, no ha modificado en nada los proyectos del ministro de la Guerra.

Este entregó al presidente los datos que se le habían pedido acerca de los gastos de Marruecos.

Según estos datos, en el primer cuatrimestre la reducción de gastos alcanza la cifra de doscientos cuarenta millones de pesetas, o sea, cerca de dos millones de pesetas diarias.

Estos datos fueron también facilitados por el ministro de la Guerra al conde de Romanones, que había manifestado gran interés por conocerlos.

La votación obtenida por don Melquiades ha sido exigua y su discurso de pura fórmula

Se comenta la exigua votación obtenida por don Melquiades Alvarez, en su elección de presidente del Congreso, comparada con las alcanzadas en otros casos análogos, en los que siempre ha pasado de trescientos votos, teniendo en cuenta que los diputados de la mayoría son 218, y que además han votado con el Gobierno los conservadores que son cerca de ciento, habiendo por tanto debido obtener don Melquiades para una votación lucida trescientos votos.

Los comentaristas, refiriéndose al discurso pronunciado por don Melquiades, coinciden en apreciar que ha carecido de interés, sin ningún período de relieve, como pronunciado por pura fórmula, creyéndose que aguarda para otra ocasión próxima explicar un discurso de altura.

El marqués de Alhucemas y el señor Alba abrieron a don Melquiades al terminar la sesión.

¿Dimite el presidente del Tribunal de acas?

Por la tarde se aseguraba en el Congreso que había dimitido el magistrado señor Tormo el cargo de presidente del Tribunal de acas, a causa de no encontrarse con aquella libertad e independencia que son precisas para dictaminar en justicia.

Parece ser que luego de resolverse a dimitir el señor Tormo acaudó a enfermedad la dimisión, y que por esta causa los acas que habían de verse ayer se verán hoy.

Se agregó insistentemente que esta decisión obedecía a presiones políticas que estorbaban la actuación del señor Tormo.

Revisando las fuerzas de Regulares

El capitán general de Madrid ha estado en Carabanchel revisando las fuerzas de Regulares de Ceuta.

El residente francés, general Lautey, defiende al general Berenguer

El diario parisién "Le Temps" llegó ayer a Madrid dice en un artículo referente a nuestro problema de las responsabilidades, que entre los defensores del general Berenguer figura en primera fila el alto residente de Francia en Marruecos general Lautey, quien representa un voto de prestigio y calidad, ya que conoce perfectamente la situación de Marruecos, así como también la situación del exalto comisario español.

Capítulo de huelgas

Continúa en igual estado que en días anteriores la huelga que sostienen los obreros del Metroflitiano.

Su han declarado en huelga doscientos cincuenta obreros de Cerro Negro, por no haberse accedido a su demanda de mejora de salario.

¿Alvarez Valdés, ministro?—Romanones lo desmiente

A última hora de la tarde se decía que el presidente del Consejo abrigaba la esperanza de reducir al señor Alcalá Zamora en una nueva entrevista que había de celebrarse con el ministro de la Guerra.

En tanto y contrastando con esta creencia del marqués de Alhucemas, el señor Alvarez Valdés recibía felicitaciones múltiples con motivo de su próxima entrada en el Gabinete.

El conde de Romanones, enterado de estas noticias, se ha apresurado a desmentirlas.

Sánchez Guerra y Alhucemas

A última hora han celebrado una entrevista los señores Sánchez Guerra y el marqués de Alhucemas, manifestando a la salida que habían realizado un cambio de impresiones acerca del plan parlamentario.

Muley Haffid, nexo de relaciones

Se afirma que el Alto Comisario en Marruecos, señor Silveira, ha propuesto al Gobierno la conveniencia de conceder un alto cargo a Muley Haffid, como excelente medio de estrechar las relaciones entre Francia, España y los rifanos, ya que el ex-sultán cuenta con muchos adeptos entre las huestes rifanas.

Un Consejo

El presidente del Consejo, después de terminada la sesión del Senado, reunió a todos los ministros en el despacho de la presidencia de la Alta Cámara.

Asistieron todos los consejeros, a excepción de los ministros de la Guerra y Hacienda, que excusaron su asistencia.

Dijeron a la salida que había sido para efectuar un cambio de impresiones respecto a la actuación parlamentaria.

Alcalá Zamora dimitirá el sábado o el martes con Romanones

Esta madrugada no ofreció ya ningún género de dudas que el ministro de la Guerra, señor Alcalá Zamora, dimitirá el sábado o el martes próximo, coincidiendo su dimisión con la salida del conde de Romanones.

La crisis, pues, afectará a las carteras de Guerra y Gracia y Justicia, ignorándose aún los nombres de los sustitutos.

Un artículo de "La Epoca"

Lo que motivó la celebración del último Consejo.—Graves acontecimientos en Marruecos

El diario conservador "La Epoca" en un artículo expone los motivos que originaron el último y reciente Consejo de ministros celebrado en el salón presidencial del Senado.

Dice que el ministro de la Guerra, señor Alcalá Zamora, había recibido del alto comisario en Marruecos, señor Silveira, un telegrama dándole cuenta de que en la carretera de Batel a Tistutin estaba completamente desamparado el flanco izquierdo de la vista de numerosos enemigos, ofreciendo un grave peligro para nuestras posiciones.

El general Vives, conecador de la situación, consideró conveniente realizar una pequeña operación militar, por medio de la cual se reforzara el flanco de Drius, evitando una posible sorpresa del enemigo y lo propuso así al alto comisario.

En vista de ello el señor Silveira eroyó conveniente que la operación se dejase a cargo de Drius el Rifil, quien debía llevarla a efecto, poniendo a su disposición fuerzas de Regulares y Policía y algunas unidades de tropas peninsulares.

Esta decisión y criterio disgustaron profundamente al comandante general señor Vives, quien lo manifestó así al ministro de la Guerra.

Además de esta situación grave en la zona oriental, hay en la occidental algo que ofrece serios motivos de alarma.

La numerosa cabila de Ajmas que recientemente ha terminado sus faenas de recolección, se dedica ahora a atacar fuertemente los puestos y poblaciones españolas, fundándose para ello en que nuestras tropas favorecen al Raisuni, de quien son enemigos los cabileños de Ajmas.

Esta situación ofrece mayor gravedad que las de esas cabilas desde las estrabaciones de los montes próximos, dominan nuestras posiciones.

A estas graves circunstancias y no a otras obedece la celebración del último Consejo de ministros.

Se recibe la aclaración de Silveira.—No habrá Consejo

Se sabe que se ha recibido ya la aclaración que pidió el Gobierno al Alto Comisario señor Silveira, pero a pesar de tenerse este documento no se celebrará Consejo de ministros según se había anunciado.

EL METRO: no tiene viajantes, vendedores ambulantes, ni dependientes que hagan ventas a domicilio, lo impide la formalidad de su sistema y régimen.

Se ha trasladado el acreditado almacén de Curtidos de Santos García, establecido en la Plaza de Almagra número 24, al número 34 de la misma plaza, donde encontrarán todas las clases de géneros concernientes al ramo de zapatería. No se olvide, Almagra, 24.

Se anuncia desde el día un piso en la Huerta de la Reina, muy próximo a la Estación Central. Darán razón en la misma.

Labradores.—Se vende espadadora y tractor que puede segar de 15 a 20 fanegas cada día. Se ofrece persona práctica para trabajar la temporada de la siega. Razón en esta Administración.

Se vende un estrado completo, lavabo, perchero, mesedoras y otros objetos de mucho gusto y capricho. Para verlos y tratar Rey Redada 31, de diez a una y de tres a cinco.

El mejor componente que hasta la fecha no ha sido conocido, se quita el dolor de los callos gratuitamente al minuto y después se compra el bote, y al que no se le quite el dolor, se le devuelve el dinero. El autor de este invento, Arroyo de San Lorenzo, número 7, J. Lucena.

Solo por unos días se arrienda en la Avenida de Canalejas cuadras, cocheras y tres habitaciones, con agua. Para tratar José Morales, Hojalatería de la misma Avenida.

R. I. P. A.

PRIMER ANIVERSARIO
EL SEÑOR

Don José Carbonell Morand
Ingeniero Jefe del Cuerpo de Minas

Falleció en Madrid el día 26 de Mayo de 1922, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad

Todas las Misas que se celebren en la iglesia del Salvador (Compañía) el día 26 del corriente, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma. Su viuda, hijos, hermanos, sobrinos y demás parientes ruegan a sus amigos le encomienden a Dios en sus oraciones.

El Raisuni aspira a ser jefe absoluto de las tres zonas de Marruecos

Un telegrama del Alto Comisario da cuenta de una propuesta del Raisuni, solicitando la dirección de las tres zonas, organizando mehallas para la defensa del territorio que estaría a su cargo.

De este modo se repararían todas las tropas españolas que se encuentran en Marruecos.

El Raisuni quedaría como jefe absoluto de Marruecos, asumiendo por entero la responsabilidad del mando.

Parte oficial de Marruecos

En el ministerio de la Guerra se ha recibido el siguiente comunicado oficial de Marruecos:

«Sin novedad en los territorios de Melilla y Ceuta.»

Del extranjero

Explosión de una bomba.—Un niño muerto y dos heridos

Lisboa 24.—En Lagofuerte, unos niños jugaban con un objeto que hallaron en la cañe. Este, que era una bomba, hizo explosión, matando a uno de los niños e hiriendo gravemente a otros dos.

Interesante sesión en el Senado.—Dimisión de Poincaré

Paris 24.—En la sesión celebrada ayer el Senado se promovió un interesantísimo debate acerca de las imputaciones hechas contra el diputado socialista Casin y otros diputados comunistas.

El senador Dovmergne pronunció un vibrante discurso.

Se dió lectura al informe del procurador general de la República, en el que se propone que el diputado Casin comparezca ante los tribunales, en unión del diputado también comunista Mounousséau, acusados de haber atentado al régimen interior y exterior del Estado, como también otros comunistas, acusados de haber invitado a los militares a la desobediencia.

Después de un ruidoso y largo debate se procedió a votar el alto tribunal competente para decidir en esta cuestión.

Un mayor número de diputados votó que no, en contra del Gobierno.

En vista del resultado de la votación en la que resultó derrotado el Gobierno, el señor Poincaré se dirigió al palacio del Elysée, presentando la dimisión, que fue aceptada por el presidente de la república, señor Millerand.

En la Cámara de diputados.—Graves acusaciones

Paris 24.—Mr. Aurin, diputado socialista, pronunció en la Cámara de los diputados un violento discurso contra monsieur Poincaré.

Dijo que la ocupación del Ruhr por las tropas francesas responde al inequívoco deseo de anexionarse territorios.

El señor Poincaré contestó al ataque con violentas frases.

Se produjo en la Cámara un formidable escándalo. Mr. Poincaré, en tanto, realizaba grandes esfuerzos para hacerse oír. La presidencia no podía calmar a los diputados.

Continuó diciendo Mr. Poincaré que Francia había ido al Ruhr únicamente para cobrar sus créditos y que en la empresa le ayudaban Italia y Bélgica.

Al terminarse la sesión, que fue ruidosísima, el presidente de la Cámara facilitó una nota oficial explicando lo ocurrido.

En todos los centros de reunión no se habla de otra cosa que de la santeada actividad política, haciéndose cálculas respecto a la solución de la crisis.

Algunos vendedores ambulantes ofrecen pabellón diciendo que es de EL METRO no se dejan ustedes engañar que no es cierto.

Sotomayor, S. A.—Aceites, Aceitunas y Cereales

Se venden solares en la Huerta de la Reina, enclavados en la carretera del Brillante, lindando con terrenos de la Estación de los Ferrocarriles.

Talleres y Garage "EL MOTOR,"
REPARACION DE AUTOMOVILES
Luis Le Bret.—Carrera del Pretorio Letra D.
¿Es V. dueño de un automóvil?
Si vuestro coche, en virtud del uso, ha perdido parte de sus buenas cualidades no debéis despreciar de él como tampoco si carece de alguno de los elementos de los modernos automóviles. Vuestro coche, al salir de nuestros talleres, saldrá nuevamente de la fábrica original y su reparación se hará mediante el presupuesto, plazo de entrega y abono de indemnización caso de faltar nosotros a esta última condición.

Zapatería Peñuela.—Gondomar, 3

Se hacen todas clases de calzado a la medida por muy difíciles que sean los pies. Grandes existencias de calzado de todas clases y los modelos más bonitos y prácticos los que tiene esta casa.

JOSE GONZALEZ
Sucesor de González Hermanos
GRAN CAPITAN, 19
Fábrica de mosaicos y losetas de cemento

Precios que rigen en la Sucursal de Córdoba:

Losetas lisas de 20 X 20 en los colores gris, rojo y negro, Pesetas 6,25 el metro cuadrado.
Losetas blancas de 20 X 20 a Pesetas 7 el metro cuadrado.
Losetas para aceras, variados dibujos, desde Pesetas 7 el metro cuadrado.
Losetas de dibujos desde Pesetas 7,50 el metro cuadrado.

CASA CENTRAL EN SEVILLA

GRAN TEATRO.—Compañía de dramas y comedias de Margarita Xirgu.—Primer actor Alfonso Muñoz.
Gran función para hoy viernes 25 de Mayo de 1923.
A las nueve y tres cuartos de la noche.—3.º de abono.—1.º Sinfonía.—2.º La adaptación escénica de la novela de don Benito Pérez Galdós, por don Serafín y don Joaquín Alvarez Quintana, titulada MARIANELA. Creación de la eminente Margarita Xirgu.

SALÓN RAMIREZ.—GRAN CINE.
Función para hoy viernes 25 de mayo 1923.
Por la noche a las nueve en punto.—Estrano de un programa de escogidas películas.—Sensacional acontecimiento artístico. Cinco estrellas de Varietés. Dos canzonetistas y tres bailarinas.—Durante la proyección selectas composiciones musicales.—Para más detalles véase y las pizarras del Salón.

Sánchez Hermanos.—Sucesor R. Sánchez
Duque de Hornachuelos 12, duplicado
CONVIENE VISITAR ESTOS GRANDES ALMACENES

Variado surtido en toda clase de TEJIDOS.—Grandes TALLERES de SASTRERÍA y MODISTA.—Últimos MODELOS DE PARIS.—GENÉROS DE PUNTO.—CAMISERÍA.—TRAJES PARA HOMBRES Y CABALLEROS.—ARTÍCULOS DE VIAJE.

SECCION DE ANUNCIOS ECONOMICOS HASTA CINCO LINEAS 50 CÉNTIMOS INSERCIÓN

Orinales, velas y bujías de todas clases. Cera de primera calidad y amarilla, Marías, ceros y velas estacionadas y todo lo concerniente al ramo. No comprar sin consultar precios a Antonio del Pozo, Rápio, 1. Teléfono número 100. Representante depositario de E. Buñá, Gran tienda de Alcoicia.

Almacén de gran visualidad y capacidad.—En el caso de las solicitudes de Terceros de Génova se admiten solicitudes para los años de 1923 y 1924 en dicho local durante la temporada turística y espedientada de cine y varietés.

Se vende a 0,80 kilo en los almacenes de los señores de Ruano Hermanos, sites en la Plaza de España. Horas de despacho de 10 a 12.

Se vende almoneda de un estrado de caoba con varios muebles, guarniciones y gaudarnés. Calle Saravias, número 1.

Se ofrece para toda clase de hornos, cocinas, estufas y a mano y en sedas; se vende cocinilla de señora y niñas; también se vende alfombra de punto a precios económicos. Alfonso XII, número 42.

Se vende departamento con dos espaciosas cuartos, baño, pueros y alacena. Calle de San Juan, número 10.

Enmaderados completos de llandes, tejas y tablillas de Posadas, chapas y emparrillados de chimeneas francesas, para carbón o leña; portaje de calle, salas y ventanas, en fino y basto y todos los materiales pertenecientes a tres grupos de casas, más los de cuatro casas independientes, todo en estado como nuevo, se venden en uno o varios lotes. Razón Gran Capitan, Chalet Armenta, principal izquierda, de dos a cuatro.

Academia Navarro-Sotomayor.—Preparatoria para carreras Militares, de la Armada, Correos, Telégrafos, Peritos agrícolas, Comercio, Medicina, Farmacia, Veterinaria e Idiomas Francés, Inglés, Italiano y Alemán. Se ha trasladado por mejora de local a la calle Leiva Aguilera, número 8.

Peritos Agrícolas.—Academia para ingreso en la Escuela de Peritos Agrícolas. Único Centro establecido en España. Preparatoria de esta Granja. Sección de Peritos Agrícolas. Interiores. Teléfono 1915. 83 alhucemas.

Se vende departamento de Arrellano 7, Córdoba.

Se vende una casa con corral y jardín, en la calle Madre de Dios sin número, hoy taller de carpintería. Para informes en Avenida de Canalejas número 1. De una a tres de la tarde.

Se arrienda desde el día el lugar de los «Prados», con monte bajo y algunos olivos a siete kilómetros de la capital. Para tratar Santa María, 1.

Botones de unos 15 años aproximadamente. Se hacen para oficinas, consuelo desde el día. Razón Gran Capitan, 38.

Se vende una vaca lechera, recién parida y otra próxima a parir. Informarán Francisco Gutiérrez, Barroso, 3.

Telegrafos.—Academia Torres, preparatoria para ingreso próxima convocatoria; informados; piden reglamentos. Ramírez de Arrellano 7, Córdoba.

Tallería Andaluza.—Se reciben encargos para entregar desguada en la calle Dora de Octubre sin número (almacén), frente al Gran Capitan y en los talleres Costanillas, 68 (esquina a Rivas y Pinar).

Gran casa de huéspedes.—H. Cervantes.—Antes «La Favorita», habitaciones individuales, ventiladas y cómodas, cuartos de baños. Tamarit San Juan, 10.

Se vende una estantería para taberna y mostrador con dos piedras de mármol. Para tratar, Corredora número 20.

Se vende una manola negra de cortinas, una alfombra valenciana montada a la americana y tres pares guarniciones, unas catalanas y dos inglesas. Pueden verse Reyes Católicos, número 18, bajo.

Almoneda de cómoda, camas, mesas de noche, armario de dos lunas biseladas, espejo, aparador, estante para libros, mesitas para lo, aparador, sillón de comedor, máquina establecimiento, sillas de comedor, máquina de coser, pañuero de patio y batanías. Muñoz Capitan, número 5.

Ocasión.—Se alquila una espaciosa cuadra con diez plazas próximas al real de la feria de la Reina, para automóvil con abundante agua, luz y feso, para los días de feria. Para informarse en el Garage del «Gran Capitan», Teléfono, 602.

Desde San Miguel próximo se arrienda un lote de terreno con cabida de 400 fanegas de tierra pobladas de chaparral, encinar y alcornoque y terreno aprovechable de siembra y pastos, con buenos abrevaderos en el río pastos, casa de teja con dependencias necesarias para la explotación y una zahurda de teja. Para precio y condiciones con su propietario doña Ramona Sanz Chacón, calle Enrique Redal, 1.

Se vende una estantería para taberna y mostrador con dos piedras de mármol. Para tratar, Corredora número 20.

Se vende una manola negra de cortinas, una alfombra valenciana montada a la americana y tres pares guarniciones, unas catalanas y dos inglesas. Pueden verse Reyes Católicos, número 18, bajo.

Almoneda de cómoda, camas, mesas de noche, armario de dos lunas biseladas, espejo, aparador, estante para libros, mesitas para lo, aparador, sillón de comedor, máquina establecimiento, sillas de comedor, máquina de coser, pañuero de patio y batanías. Muñoz Capitan, número 5.

Ocasión.—Se alquila una espaciosa cuadra con diez plazas próximas al real de la feria de la Reina, para automóvil con abundante agua, luz y feso, para los días de feria. Para informarse en el Garage del «Gran Capitan», Teléfono, 602.

Se ha trasladado el acreditado almacén de Curtidos de Santos García, establecido en la Plaza de Almagra número 24, al número 34 de la misma plaza, donde encontrarán todas las clases de géneros concernientes al ramo de zapatería. No se olvide, Almagra, 24.

Se anuncia desde el día un piso en la Huerta de la Reina, muy próximo a la Estación Central. Darán razón en la misma.

Labradores.—Se vende espadadora y tractor que puede segar de 15 a 20 fanegas cada día. Se ofrece persona práctica para trabajar la temporada de la siega. Razón en esta Administración.

Se vende un estrado completo, lavabo, perchero, mesedoras y otros objetos de mucho gusto y capricho. Para verlos y tratar Rey Redada 31, de diez a una y de tres a cinco.

El mejor componente que hasta la fecha no ha sido conocido, se quita el dolor de los callos gratuitamente al minuto y después se compra el bote, y al que no se le quite el dolor, se le devuelve el dinero. El autor de este invento, Arroyo de San Lorenzo, número 7, J. Lucena.

Solo por unos días se arrienda en la Avenida de Canalejas cuadras, cocheras y tres habitaciones, con agua. Para tratar José Morales, Hojalatería de la misma Avenida.

Coile Supérieure Française.—Clase especial de preparación durante el verano para el examen de ingreso en el Instituto (Convocatoria de Septiembre). Esta clase se abrirá el 4 de Junio próximo. Escuela Superior Francesa, Pompeyoos 2.

Centabria S. A. de Seguros contra incendios. Para obtener una Póliza de seguros de cocheras, solo bastará solicitarla de su Delegado en Córdoba y su provincia Rafael Pele, Plaza D. Gome, 2. Córdoba.

Motocicleta.—Se vende una de acreditada marca, seminueva y muy cómoda, marchando perfectamente. Puede verse en el taller de bicicletas del paseo de la Victoria.

Se arrienda un amplio local, propio para establecimiento, con agua de pie e instalación eléctrica, y se vende persiana de hierro con puertas cristales, buffet, perchero, máquina de escribir, piano, mesa de comedor y de estufa. En la calle Cabezas, número 16, de diez a una.

Para feria se arriendan cercados con pastos y abrevadero en los ruedes de la población. Barroso, 3.

Viva Córdoba que tiene una Sierra muy bonita, y una fábrica de GORRAS en la CUESTA DE LUJAN.

Informaciones de hoy 25

Una decisión plausible y justa del alcalde

El alcalde de la ciudad, señor López y González de Canales, al tener conocimiento del sentir unánime de la opinión cordobesa, manifestada en diversos círculos y tertulias, y que se ha hecho eco la prensa, ha ordenado que se proceda inmediatamente a levantar el grupo de casetas que se habían instalado fuera de la línea en el Paseo del Real de la feria, frente a la salida del salón de espectáculos.

Al atender de este modo nuestro requerimiento el señor alcalde ha realizado un acto de justicia que ha de valer con verdadera satisfacción la opinión pública.

COMUNICADO

Se nos remite el siguiente escrito:

Señor Director del «Diario Liberal». Muy señor mío: En el número del ilustrado diario de las 21 del actual, correspondiente a las 21 del actual, que aparece con la fecha equivocada del 19, se inserta un suelto con el título de «Una directiva que protesta».—Nosotros aplaudimos, en el que se hacen ciertas apreciaciones que nos creemos en el deber de aclarar.

Se asegura en él que en este Círculo Mercantil se ha establecido un negociado de política. Si esa política a que se refiere es la de velar por la defensa de los comerciantes e industriales de la ciudad, nos consideramos desde luego muy honrados con esa calificación; pero si se trata de otra clase de política, o sea de esa de partidos definidos y organizados de que hace mención, hemos de confesar que nosotros no entendemos ni aspiramos a entender de ella; es más, nos está vedado por nuestro reglamento social el ocuparnos de tales asuntos.

Esta junta se ha limitado simplemente a exponer su criterio imparcial e independiente respecto a la gestión del alcalde, que no lo consideramos acertada, y eso, en todo. Además, nos extraña sobre manera, que habiendo elevado anteriormente a la Cámara de Comercio de Córdoba al Ayuntamiento un escrito análogo, motivado por el mismo asunto que el presente, no le haya llamado la atención a ese diario que el documento, cuyo extracto se publicó en todos los periódicos al dar cuenta del acta de la última sesión de dicha Cámara, y este nuestro le haya producido tal resaca.

Afirma usted en dicho suelto, que determinó darse de baja en nuestro Círculo, ante la actitud de dicha junta contra el alcalde; pero también coincidió su determinación a los pocos días de suprimir nosotros su periódico de la lista de los que tenemos suscritos, así como la conferencia telefónica que usted nos facilitaba, y pareció lógico, y así lo hubiera creído cualquiera, que su baja obedeciera a nuestros acuerdos.

No hay tampoco derecho a sacar a la palestra pública a un comerciante, por el hecho de que haya firmado como secretario accidental un escrito, en cumplimiento de un acuerdo. Eso no es justo, y si digno de protesta.

También se trata en el mencionado artículo de llevar las cosas a un terreno, en el que nosotros ni siquiera hemos pensado, poniéndonos, al parecer, frente a los nuevos asociados municipales, personas para nosotros respetables, y de las que no tenemos por qué sospechar. Nuestra actitud está bien definida, pecando más bien de franca y noblemente clara, pues se reduce sencillamente a que no creamos convenientes a los intereses de la ciudad, determinados procedimientos, y de ello protestamos por ser el único recurso que podemos utilizar, advirtiéndoles que si pensamos discutir ni contestar a más réplicas, una vez que dejemos aclarados estos extremos.

Anticipándole las gracias por la inserción de estas líneas, me ofrezco de usted afectuoso seguro servidor que estreche su mano.

Por su orden de la junta.—El presidente, Va en García del Campo.

Colegio oficial de Médicos de la provincia de Córdoba

Por acuerdo de la junta general celebrada por este Colegio en el día de hoy, se ha difundido el estudio de los asuntos que le motivaban para el próximo día 26, a las diez de la noche.

Lo que se hace público para conocimiento de los señores elegidos, advirtiéndoles que por este aviso quedan convocados para la nueva Junta general extraordinaria que se celebrará en el día y hora indicados.

Córdoba 24 de mayo de 1923.—El secretario, L. González.—V. B. B.: El presidente, Buerio.

Labradores

Siendo la época de reparar vuestras máquinas Segadoras y Trilladoras, no dejéis de visitarnos y concentrar piezas de recambio para Deering, Mc Cormick, Osborne y Trilladoras Ruston y Clayton a mitad de precio.

Atadoras Osborne, nuevo modelo cortejo, a pesetas 1.900.

Rejas Janus, Melotte y Cultivosores.

ROSES Y BUSILLO
A DE CANALEJAS, 3
Almacén de Hierro y Carbones en general

Cebada

del país, clase superior, se vende a ONCE PESETAS FANEOA en los almacenes de Tomás Ponce Jiménez, Pérez Galindo, número 6.—Teléfono número 582.—Se sirve a domicilio.—Córdoba.

Sociedad Anónima "Serraleón"

Reparación de AUTOMOVILES y MOTORES a explosión
Stock de BANDAJES Macizos y PNEUMÁTICOS para su colocación.

Industrias, 4.-(Cercadilla).--Córdoba

Grasas y aceites lubricantes. Correas, gomas y amiantos. Coginetes de bolas. Accesorios para automoviles. Suministros para fábricas y talleres. Monómetros hidráulicos. Compuertas para presas.

De aquí y de allá

De cómo ha bajado el diapason

Se está verificando una gran mutación en nuestras costumbres, en nuestros gustos y aficiones. La psicología del español, y especialmente del madrileño, ha cambiado más en estos últimos diez años que en los años que van desde la Restauración hasta el comienzo de la guerra.

Este tránsito difícilmente lo notamos, sobre todo, estando metidos personalmente en él. Al mismo tiempo que el ambiente evolucionamos nosotros, y así como no parecimos que la tierra se mueva, no notamos tampoco que mudan y se alteran las costumbres.

Se trata de cantidades imponderables, de modificaciones lentísimas apenas apreciables. Es lástima que no haya aparatos de psicología colectiva que pudieran recoger estas oscilaciones.

Pero haciendo un poco de esfuerzos mental para colocarnos imaginativamente en el Madrid de hace diez años, notamos la evolución. Hay cosas que parecían congénitas con la vida madrileña, y que están a punto de desaparecer, o que, al menos, se han atenuado considerablemente. Y es curioso. Como la gente tarda mucho en enterarse, ocurre, a lo mejor, que todavía se sigue ensuciando cierta costumbre con los tópicos usuales, cuando apenas queda ya rastro de ella.

Estas modificaciones se van de pronto un día sin saber por qué. Tal me ha ocurrido a mí con lo que se refiere al diapason con que la gente habla en los lugares públicos, y, especialmente, en los teatros.

Hace pocas noches encontréme yo en determinado teatro de esta corte: en un entreacto, las gentes que habían quedado en la sala permanecían enlazadas, o cuchicheaban discretamente con sus vecinos de asiento. Pero en una de las filas de butacas estaban sentados cuatro o cinco amigos, hombres como de treinta y cinco años, con aire de provincianos. ¡Cómo alborotaban estos hombres! Hablaban como si desde una orilla del Tajo le dieran un resaca a alguien que estuviera en la orilla opuesta; se refan estruendosamente; decían chistes subidos de color, y gozosos y satisfechos, miraban a la gente, encantados de su propia exuperancia vital.

Los demás espectadores los miraban también. Pero como miraban los animales actuales la aparición de un megaterio. Como algo fuera de tiempo y lugar, excesivo y desmedido. Ellos no notaban este efecto. Se conocía que faltaban de Madrid bastante tiempo, y seguían viviendo en la época de la cuarta de Apolo, como algo arcaico, ajeno e inusual, largos de gesto y lentos de voz, cuando ya en Madrid se empezaban a apreciar la intimidad y el recogimiento discreto.

LOTARIO.

Desde la pastería de más bajo precio hasta la mejor, lo encuentra V. en EL METRO con gran economía de precios.

Otro "DODGE" de ocasión

Se vende otro automóvil marca "DODGE", de ocasión, en excelentes condiciones.

A cuántas personas pueda interesar, se les facilitará para pruebas.

Informar en la sucursal de la Casa de M. Saucha, establecida en la calle de Sevilla, número 9 (esquina a Siete Rincones), en esta capital.

Grandes manufacturas de esparto

CAPACHOS

Para la extracción de aceites de oliva

Corderería de todas clases, para usos agrícolas e industriales.—Espartos crudos, cocidos y pleados

Hijos de Pedro Sola

LIBEDA (JAEN)

Francisco F. Caparrós

IMPORTADOR DE CAFES CORDOBA

S. y A. Fernández Caparrós

Fábrica de caramelos Azúcares estuchados CORDOBA

Cortijo de "La Terracilla"

Desde San Miguel próximo se arriendan varias parcelas de tierra calma; también se hace de la casa de recreo y demás dependencias de labor, y desde primero de Enero de 1924 del olivar de dicha finca. Para tratar de precio y condiciones, Pedro López, 13. Córdoba.

Subasta de obras

Se saca a subasta la construcción de un edificio para Asilo de niños, que se llamará de «San José», en la calle Jesús Nazareno de esta ciudad. El plano y pliego de condiciones estarán de manifiesto en la calle Encarnación, número 10, todos los días desde las nueve a las diez y nueve, desde hoy hasta el 8 de Junio próximo.

Córdoba 19 de mayo de 1923.

Lo más nuevo en pastería está en EL METRO clase por clase no hay quien venda tan barato examinen y hagan comparaciones.

SUCESO SANGRIENTO

Un feriante gravísimamente herido

En las primeras horas de la madrugada última ha ocurrido en nuestra capital un sangriento suceso del cual han sido protagonistas principales dos feriantes hermanos, que con otras familias nómadas como ellos, habían campado en las proximidades de la puerta de Sevilla.

Según los informes que pudimos recoger acerca del suceso, las familias de los hermanos Miguel y Florentino Bodalo Rodríguez, de 27 y 40 años respectivamente, hallándose éstos ausentes del tenderete en que se han instalado en lugar próximo al mercado de ganados, discutían y comentaban las buenas o malas armonías que suelen reinar en el matrimonio. En el corro llevaban la voz cantante las mujeres, que llevaron la conversación por unos derroteros algo difíciles, hasta el extremo de que alguna de ellas lanzó indecenas palabras, que ponían en entredicho la honorabilidad de su compañero.

Cuando más calurosa era la conversación llegaron los respectivos esposos, y ellas sagudamente les pusieron al corriente de cuanto había ocurrido.

Ambos hermanos pidieron mutuamente explicaciones del porqué de aquellas injurias apreciaciones, agriándose la cuestión hasta el extremo de que al que nadie pudiera evitarlo, Florentino Bodalo Rodríguez se abalanzó contra su hermano Miguel, armado de una navaja, según dicen de pequeñas dimensiones, y asestó a aquél una profunda herida, de la que manaba abundante sangre.

El agresor, tan pronto como se hubo dado cuenta de la magnitud del delito, dióse a la huida, sin duda para esquivar la acción de la justicia.

El herido fué seguidamente auxiliado por las demás personas de su familia, echándose a hombros un cuñado suyo, que lo condujo a un establecimiento benéfico para que le fueran prestados los auxilios médicos que su estado requería.

Casualmente informáronse de lo ocurrido el sargento de la benemérita Institución de la Cruz Roja, Manuel Biedma y los cabos Vicente Casado y Manuel Ríos, quienes decidieron conducir al herido al Hospital Militar, para que, por el personal facultativo de guardia se le prestara la urgente asistencia que necesitaba.

Allí se le apreció una profunda herida en el sexto espacio intercostal, al parecer muy grave, habiendo perdido el herido gran cantidad de sangre, por lo que se hallaba postradísimo.

Cooperó a la delicada cura de la víctima del suceso, el practicante de medicina y socio de la Cruz Roja Española, don Pedro del Rosal Luna.

El herido, después de curado de primera intención, fué conducido al Hospital de Agudos, quedando en una cama de la sala de cirugía de San Antonio.

Tan pronto como se tuvo noticia de la ocurrencia en la Comisaría de Vigilancia, el señor Herrera Pérez dispuso que varios funcionarios de policía practicasen activas gestiones para conseguir la captura del agresor, cosa que no se había llevado a cabo a la hora de cerrar nuestra edición.

En aquella dependencia oficial vimos más tarde a una de las familias que habían presenciado el suceso y que, por el suceso tuviera alguna intervención en el mismo, se hallaba detenida hasta tanto que llegara el juez de instrucción, al que ya se había avisado.

Estaba ayer de guardia el distrito de la izquierda, don Eduardo Iglesias Portal, que seguidamente que supo lo ocurrido se trasladó al hospital para instruir las primeras diligencias.

A la hora de cerrar nuestra edición hemos tratado repetidas veces de comentar telefónicamente con el hospital para informarnos del estado del herido, y con la Comisaría por si se hubiera detenido al agresor, y todos nuestros esfuerzos han sido vanos. La terrible encefalitis letárgica parecía que se había apoderado de las señoras telefonistas, o que una mano oculta, que oía a los reporteros, había cortado los hilos del teléfono, si hilos se puede llamar a esas malas comunicaciones que disfrutamos por obra y gracia de la empresa explotadora del negocio y de las autoridades llamadas a evitarlo.

HIELO

Precio 1,25 Pesetas arroba Se sirve a domicilio

Elaborado en la Frigorífica Cordobesa del Marqués de la Mota de Trejo. Para Pedidos, José Antonio Jáuregui, calle Concepción, 20, Córdoba.

SEÑORITA

¿Quiere V. ser feliz? Compre unos zapatos charol en casa Sapena. Además de ir elegantísima conseguirá la felicidad.

SAPENA, Conde de Cárdenas, 26

Se venden

marcos con sus puertas nuevas para ventana, habitáculos interiores y exteriores de buena construcción, medida corriente, a la mitad de su costo.

Para tratar, taller de carpintería de Baldomero Milla, calle Ramírez de las Casas Dexas

Los días 29 y 30 de Mayo de 1923, a las cinco y media de la tarde, se celebrarán en la Plaza de Toros por la notable

Banda Municipal de Madrid

que dirige el eminente maestro VILLA, Dos grandes Conciertos a beneficio del Asilo de Madre de Dios y San Rafael.

Camisería Fabra

Gondomar, 6.—Teléfono número 662

Fabricación especial en camisas y calzoncillos

Novedades en sombreros de paja desde 4 pts.

A LOS AUTOMOVILISTAS

Los "Chandler," "Cleveland," y "Hupmóbile,"

son los automóviles de más garantía entre los automovilistas, por su economía presentación y elegancia. Recomendamos a cuantas personas concurren a nuestra ciudad durante los días de Feria, visiten la exposición de la sucursal de la importante Casa madrileña de M. Saucha, instalada en la calle Sevilla, número 9 (esquina a Siete Rincones), donde están expuestos dichos coches. Está comprobado que entre los automóviles de igual precio que los «CHANDLER», «CLEVELAND» y «HUPMOBILE», son éstos siempre los preferidos por sus excelentes resultados. Entrega inmediata de estas tres marcas.

Almacenes de maderas PENINSULARES Y EXTRANJERAS

Reyes Católicos Baldomero Milla Teléfono 408

Batería de cocina y utensilios de casa de hierro esmaltado

Grandes existencias de 1.ª y 2.ª calidad, a verdaderos precios de fábrica.—Ventas al por mayor y menor

Manuel de la Huerta.—Conde del Robledo, num. 3.—Córdoba

¡La guerra en Córdoba!!

Esta guerra la produjo "EL PETIT BAZAR", con sus revolucionarios precios en el calzado, vendiendo más barato que los demás, y siguiendo dando la batalla en clases de garantía y precios económicos, jamás conocidos. Ya sabe nuestra distinguida clientela que nuestros asertos son verídicos y que a nadie engaña esta casa dejando de cumplir lo que ofrece.

Tejada y García

Coloniales por mayor.—Almacenes y escritorio: Avenida de Cervantes 2, Córdoba

¡LABRADORES!

Con la buena cosecha que se presenta ahorraréis dinero adquiriendo

Trilladora Ruston o cosechadora "Deering"

que son máquinas con las que la recolección se efectúa económicamente y en muy poco tiempo.

SEGADORAS ATADORAS Y AGAVILLADORAS "DEERING,"

Unico[s] vendedores: Mugica Arellano y Compañía.—Concepción, 29.—Córdoba

AUTOMOVILES

5 HP. A. CITROEN 10 HP.

Todos los modelos de la casa podrán verse y probarse en Córdoba los días 26 y 27 del corriente

Razón: el agente exclusivo D. José Manuel de la Cámara y Benjumea

HOTEL SUIZO.—CÓRDOBA

Novillos en Madrid

(POR TELEFONO)

Final de la corrida

CUARTO.—Como los restantes de la corrida en de Villamarta. Cumple en varas. Zurito veroniqueño bien, aunque algo movido.

Con la mulata plan buen toro, realizando una faena de valiente, algo desvelada por estar al toro quedado.

Entra a matar en corto y marcando bien el tope de la mulata en lo alto y termina descabellando. (Muchas palmas).

QUINTO.—Algebaño mulata con una estocada entera, entrando despacito, que resulta un tanto atrevido; un pinchazo bueno y media estocada. El toro dobla.

SEXTO.—Posadas veroniqueño bien. (Palmas.)

El toro es bravo y los matadores hacen lucidos quites. El toro resulta suavecito.

Posadas brinda al ganadero al señor Gallardo y realiza con la mulata una lucida faena y valiente, muy cerca e intercalando rodillazos y adornos. Termina con media estocada buena, una entera y descabellada. (Ovación.)

LOCALES

Nuestro estimado amigo don Valeriano Ortega, representante de la importante casa de chocolates Sucesores de Zurcal y de Bilbao, ha tenido la atención de remitirnos varios preparados de chocolate. Muy agradecidos por el obsequio.

—Se encuentra en Córdoba el ganadero de reses bravas don Félix Moreno.

Materiales de construcción DECORADO CERAMICA ARTISTICA AZULEJOS

PIDAN PRECIOS

Antonio C. Jiménez

Esoudo, 4.—Teléfono 424

Pastos y acojidos

Se arriendan los pastos juntos o por lotes y se acoje ganado, desde el día en la dehesa de «La Porrada». Para tratar de precios y condiciones, Pedro López, 13, Córdoba.

CAFÉ "LA PERLA"

Establecimiento de primer orden, el más acreditado, cómodo y céntrico de la población, frecuentado por las personas de buen gusto. Corveza helada, el grifo y un botellín de distintas marcas; vinos y licor de los países extranjeros.—Chocolate con pastas a 0'50. Salón de billar en el primer local. Servicio permanente.—Sucesor: Ceballos.

VENTA

Se hace de dos automóviles seminuevos a precio económico, un torpedo marca «Fiat», seis asientos y un landaulet marca «Renó» seis asientos. Para verlos y tratar en el Garage de la calle Sevilla, núm. 11.

SE ACOGEN

trescientas reses vacunas y doscientos pedrosos de carne para esquiladero, buenas abejas y colts en el «Quadrante». Habermán Paseo de la Victoria, 4. Días laborables de nueve a una.

PERSIANAS

Gran alameda de esteras, algaratas y objetos de mimbre de Francisco Candeja Albaroso. Especial surtido en persianas, algaratas, juaco y mimbre y algaratas «Argentinas» Espartería, 9 (frente a casa de Cuesta).

Gran Confeitería y Pastelería de Antonio Mira

CONCEPCION, 25 y 27

Industrias, 4.-(Cercadilla).--Córdoba

Grasas y aceites lubricantes. Correas, gomas y amiantos. Coginetes de bolas. Accesorios para automoviles. Suministros para fábricas y talleres. Monómetros hidráulicos. Compuertas para presas.

Para tratar, taller de carpintería de Baldomero Milla, calle Ramírez de las Casas Dexas

Para tratar, taller de carpintería de Baldomero Milla, calle Ramírez de las Casas Dexas

